

Le cœur était vraiment à la fête vendredi dernier, le 26 avril 2024, alors que l'équipe du CABB et les membres du conseil d'administration ont eu le grand plaisir d'accueillir les 134 bénévoles présents au cocktail de reconnaissance en vue de souligner leur valeur inestimable.

Plusieurs d'entre eux se sont prêtés au jeu du *photobooth* en se faisant photographier par notre bénévole photographe, Yves Taschereau, qui, pour la circonstance, s'est amusé à vous photographier sous votre meilleur jour! Ce dernier a aussi immortalisé en photo les bénévoles honorés tenant fièrement leur certificat de reconnaissance. Et que dire des photos de Monique Trempe, aussi bénévole photographe, qui a su capter l'essence du cocktail de reconnaissance, de l'accueil au service des bouchées, en passant par la remise des certificats de reconnaissance aux bénévoles célébrant un anniversaire d'années de service (5, 10, 15, 20 et même 25 ans) et le tirage des prix de présence. Que de beaux souvenirs!

Une autre activité proposée en début de soirée a su tenir les invités en haleine. En effet, les tours de micomagie de notre magicien invité, Sébastien Talbot, ont su vous émerveiller et vous divertir.

Tous les employés du CABB et nos deux jeunes bénévoles d'un soir ont mis la main à la pâte et m'ont épaulée afin de rendre cette soirée mémorable pour nos bénévoles. En organisant cette soirée, nous tenions à faire sentir à nos bénévoles que leur implication au CABB est précieuse et grandement considérée. Nos bénévoles sont toujours fidèles au poste et enclins à aider notre communauté. Ils sèment le bonheur dans la vie des Bouchervillois et Bouchervilloises dans le besoin, et ce, quel qu'il soit.

Nous tenons également à remercier chaleureusement tous nos commanditaires et la Ville de Boucherville pour le prêt de la salle au Centre multifonctionnel Francine-Gadbois. Un merci spécial à M. Jean Martel, maire de Boucherville, et aux conseillers municipaux Josée Bissonnette, Magalie Quéval et Lise Roy, qui nous ont fait l'honneur de leur présence. Merci surtout à tous nos bénévoles de faire partie de cette belle grande équipe du CABB! Nous souhaitons qu'ils continuent de prendre plaisir à s'impliquer bénévolement!

Bénévoler, c'est vraiment brillant!

Sylvie Cayer, coordonnatrice de l'expérience bénévole